

Accueil » Info » France » Région » Nord » Dunkerquois » Coudekerque-Branche » La médecine à visage humain au service orthopédie à la clinique de Flandre

COUDEKERQUE-BRANCHE

## La médecine à visage humain au service orthopédie à la clinique de Flandre



Le service orthopédie de la clinique de Flandre à Coudekerque-Branche s'occupe bien de ses patients. Il vient en tout cas de recevoir un label. Un label qui certifie qu'il suit des critères demandés par l'association GRACE, sur les hanches et les genoux. Le service donne d'avantage d'information à ceux qui viennent se faire opérer, des informations post-opération, avec des réunions entre patients, des informations sur l'après, davantage de collaboration entre chirurgiens, kinés, infirmières. Avec pour conséquence une récupération plus rapide et moins de risques de rechute.

“ A la clinique de Flandre, vous êtes chouchouté et bien rassuré. La médecine moderne, mais à visage humain. Ce qui a pour conséquence une récupération plus rapide et moins de risques de rechute. Les docteurs Arnalsteen et Petroff avec leur collègues kinés Yohan Decock et Mathieu Evrard :

Près de 2 000 patients ont déjà bénéficié de ces nouveaux protocoles à la clinique de Flandre.



Le service orthopédie de la clinique de Flandre